

Fecha: 09-11-2024 Medio: Diario Concepción Diario Concepción Supl.:

Noticia general

Título: Inician obras para renovar edificio destinado a Arriendo a Precio Justo en Concepción

Cm2: 640,5 VPE: \$769.849

Pág.: 10

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 8.100 24.300 No Definida

Diario Concepción

Este viernes 8 de noviembre se dio inicio a las obras de rehabilitación del edificio Block J, en el icónico sector "Remodelación Paicaví" de Concepción, el cual será destinado a formar parte del programa Arriendo a Precio Justo.

Hasta el lugar llegó el ministro de Vivienda y Urbanismo (Minvu), Carlos Montes, quien encabezó la instancia que permitirá que el edificio quede disponible para que distintas familias puedan contar con una vivienda, con un cobro mensual "razonable", en la espera de la casa propia.

"Nosotros hacemos dos trabajos al mismo tiempo, una que es la administración de los departamentos, pero además hacemos un fuerte trabajo de orientación hacia la obtención de la vivienda definitiva. Nos parece que las dos cosas deben ir paralelos", comentó el jefe de la cartera del Minvu.

Sobre el proyecto en la Región, Montes señaló que en San Pedro de la Paz existen 80 departamentos que "están hoy día prácticamente al 100%". Asimismo, indicó que se están comprando 90 inmuebles en Coronel, los que contarán con un estándar habitacional muy satis-

Hemos expandido este programa a Los Ángeles, con 29 departamentos que también estamos en proceso de terminar los últimos trámites de adquisición. Además, porque nosotros para poder comprar exigimos que el estándar de lo que estamos comprando cumpla con toda la normativa del caso de Los Ángeles, en específico el Plan de Descontaminación Ambiental. Entonces, hav algunos arreglos que le hemos pedido a los dueños", agregó el ministro del Minvu.

Obras en Concepción

Durante la visita, Montes comentó que se está postulando a una cuarta iniciativa en el centro penquista, "En un terreno que Bienes Nacionales nos transfirió, vamos a construir, si obtenemos los recursos en el sistema de concurso que imEN CONCEPCIÓN

Inician obras para renovar edificio destinado a Arriendo a Precio Justo en Concepción

Durante visita a la zona, Ministro de Vivienda, Carlos Montes, comentó que se está postulando a una cuarta iniciativa en el centro penquista.



plementa el Ministerio, entre 25 y 28 departamentos que van a estar destinados a este nuevo programa".

Sobre la iniciativa, la autoridad indicó que "estamos, en general, muy contentos de poder introducir una nueva política pública en la política de vivienda que tiene que ver con

aquello que el Presidente nos mandata, con el déficit habitacional, con la vivienda digna y adecuada (...) el Estado tuvo muchas viviendas para los funcionarios en algunas épocas. eso todavía queda, en general no está con buena mantención, esto ocurre en prácticamente todas las regiones. Oue esta Región de un ejemplo y de una señal clara de que se trata de recuperarlo, reciclarlo, transformarlo en una política pública, nos parece espectacular'

OPINIONES

Twitter @DiarioConce contacto@diarioconcepcion.cl

